
 

 

 



 

 

 

 

El Lic. Luis Fernando Aguiar Flores Secretario del H. XLII Ayuntamiento Constitucional 

de Amatlán de Cañas, Nayarit; con fundamento a los artículos  65  fracción VII,  112 y  

234 de la Ley Municipal del Estado de Nayarit y el artículo 26 fracción XII del Reglamento 

de la Administración Pública Municipal de Amatlán de Cañas, Nayarit y los artículos 3, 4, 

6, 8,10 y 14 del Reglamento de la Gaceta Municipal de Amatlán de Cañas, Nayarit  a sus 

habitantes:     

HACE SABER: 

Que el día 27 de julio de 2023 en Sesión Ordinaria número 49 se autorizó para que la 
comisión integrada por el Presidente Municipal Jesús Rafael Sandoval Diaz, el Regidor 
Jorge Ramon Soto Aguilar y la Regidora Gabriela Noemi Parra Aguiar; integrantes de 
este Ayuntamiento, asistan a la Feria de Nayarit en California Edición 2023 

 

ACTA DE CABILDO CUADRAGESIMA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DEL H. XLII 

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE AMATLÁN DE CAÑAS, NAYARIT 

En la ciudad de Amatlán de Cañas Nayarit, siendo las 11:00 horas del día jueves 

veintisiete (27) de julio del año dos mil veintitrés 2023, reunidos los integrantes del 

ayuntamiento en cita, en el recinto oficial de la sala de cabildo, edificio de la presidencia 

municipal, para llevar a cabo la cuadragésima novena sesión ordinaria de cabildo, 

convocada por el Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz Presidente Municipal; con la finalidad 

de desahogar los puntos y acuerdos de conformidad con la convocatoria y Ley Municipal 

para el Estado de Nayarit, en sus artículos I , II, IV Fracción IX, 49, 50 Fracción I , 51, 54 

y 55 Fracción III , 57 , 58 , 59, 64 Fracción I, 70 Fracción I , 71 Fracción I, 73 Fracción III, 

bajo el siguiente: 

ORDEN DEL DIA 

I. Pase de lista  
II. Verificación de Quórum Legal 

III. Lectura y aprobación en su caso, del orden del día. 
IV. Lectura y en su caso aprobación del acta anterior. 
V. Autorización para que la comisión integrada por el Presidente Municipal Jesús Rafael 

Sandoval Diaz, el Regidor Jorge Ramon Soto Aguilar y la Regidora Gabriela Noemi 
Parra Aguiar; integrantes de este Ayuntamiento, asistan a la Feria de Nayarit en 
California Edición 2023. 

VI. Asuntos Generales. 
VII. Clausura de la Sesión. 

 
 
 
 
 

 



 

 

 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

I. LISTA DE ASISTENCIA. Se procede a pasar lista de asistencia estando presente los 

siguientes integrantes del H. Cabildo. 

NOMBRE CARGO ASISTENCIA 

Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz Presidente Municipal Presente 

C. Miriam Aurora Vázquez García. Síndico Municipal Presente 

Mtro. Jorge Ramón Soto Aguilar Regidor Municipal  Presente 

Mtra. Gabriela Noemi Parra Aguiar Regidora Municipal Presente 

L.A.E. José Valentín Aguiar Robles Regidor Municipal Presente 

Mtro. Héctor Armando Altamirano García Regidor Municipal Presente 

C. Erika Valenzuela Arizon Regidora Municipal Presente 

C. Mileibi Pereida Castro Regidora Municipal Presente 

C. Helehidy Yessenia Rodríguez Velásquez Regidora Municipal Presente 

 

II. VERIFICACION DEL QUORUM LEGAL. Una vez concluido el pase de lista estando 

presentes la totalidad de los integrantes del H. Cabildo, el Secretario del Ayuntamiento 

informa que existe Quorum legal para iniciar la sesión.  

Verificada la existencia de Quorum Legal, el Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz Presidente 

Municipal, declara instalada la Sesión y por consecuente válidos los acuerdos que en 

ésta se tomen, y se procede al desahogo de los puntos. 

III. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, una vez expuesto 

el orden del día es aprobado por unanimidad de los presentes. 

IV. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. Una vez leída 

por parte del Secretario al término de la sesión anterior se aprueba por unanimidad. 

V. AUTORIZACIÓN PARA QUE LA COMISIÓN INTEGRADA POR EL PRESIDENTE 
MUNICIPAL JESÚS RAFAEL SANDOVAL DIAZ, EL REGIDOR JORGE RAMON 
SOTO AGUILAR Y LA REGIDORA GABRIELA NOEMI PARRA AGUIAR; 
INTEGRANTES DE ESTE AYUNTAMIENTO, ASISTAN A LA FERIA DE NAYARIT EN 
CALIFORNIA EDICIÓN 2023. 

Dando cumplimiento y desahogo a este punto del orden del día y de conformidad a lo 
establecido en los artículos  83, 84 fracción III y 85 fracción II de la Ley Municipal para el 
Estado de Nayarit; el Presidente Municipal solicita a los integrantes de este                             
H. Ayuntamiento su autorización para que una comisión integrada por el Presidente 
Municipal y dos Regidores, asistan a la Feria de Nayarit en California edición 2023. 

 

 

 



 

 

 

 

En el uso de la voz el Regidor José Valentín Aguiar Robles, solicita se le informe cual es 
el gasto que se genera al asistir a la Feria de Nayarit en California. 

Expuesta la solicitud del regidor el presidente municipal le informa que los gastos 
generados ascienden a $ 200,000.00 (doscientos mil pesos mexicanos), continua con la 
voz e informa que esta visita es con la intención de generar alianzas y además gestionar 
apoyos para nuestro municipio, informa que como resultado de la asistencia en el año 
2022 se logro gestionar para el municipio camas de hospital, sillas de ruedas, bastones, 
aparatos ortopédicos, calzado, pañales entre muchos mas artículos, continua con la voz 
y manifiesta que con los recursos obtenidos por la venta de artículos se logro equipar e 
inaugurar la casa del estudiante en la ciudad de Tepic, Nayarit. La feria de Nayarit es un 
evento organizado por la Federación de Nayaritas radicados en el extranjero y el 
Gobierno del Estado que permite generar alianzas de coordinación y permite acercar 
apoyos y servicios a los connacionales. 

En el uso de la voz la Regidora Erika Valenzuela Arizon, solicita se le informe si se tiene 
agendada alguna reunión en el extranjero. 

Expuesta la solicitud de la regidora, el presidente municipal le informa que efectivamente 
se tiene programas una reunión con el presidente de la FENINE, donde se gestionaran 
apoyos para el municipio. 

Una vez expuesta, analizada y revisada la presente solicitud este H. Cabildo, acuerda 
por UNANIMIDAD los siguientes: 

 

Puntos de acuerdo: 

Único. - Se autoriza que la comisión integrada por el Presidente Municipal Jesús Rafael 
Sandoval Diaz, el Regidor Jorge Ramon Soto Aguilar y la Regidora Gabriela Noemi Parra 
Aguiar; integrantes de este Ayuntamiento, asistan a la Feria de Nayarit en California en 
su edición 2023. 

 

VI. ASUNTOS GENERALES. 

Dando cumplimiento y desahogo a este punto del orden del día dentro de los Asuntos 
Generales en el uso de la voz el Regidor José Valentín Aguiar Robles solicita se lleve a 
cabo una reparación al tramo carretero Cerritos – Santa Cruz de Camotlán ya que se 
encuentra en muy malas condiciones que incluso ponen en riesgo la vida de los 
transeúntes, continua con la voz y solicita se instale una cisterna para la captación de 
agua potable en la comunidad de San Valentín, así mismo solicita el apoyo de una silla 
de ruedas para el joven “Jonathan”.  

Expuestas las solicitudes del regidor el presidente municipal le informa que se han 
girado distintos oficios a las dependencias correspondientes de gobierno federal así 
como estatal sin respuesta favorable, sin embargo este Ayuntamiento en los próximos 



 

 

días llevara a cabo un bacheo emergente en los tramos carreteros más afectados, la 
reparación de la carretera implica un gasto millonario que el Ayuntamiento no puede 
costear porque no se tiene la capacidad financiera, sin embargo se sigue gestionando 
para lograr la reparación de todos los tramos afectados, en relación a la cisterna de la 
comunidad de san Valentín le informa que se turnara a la Dirección de Obras Públicas 
para su instalación y la silla de ruedas se turnara la solicitud a DIF Municipal para su 
atención. 

En voz el Regidor Jorge Ramon Soto Aguilar, solicita se le informe cuando se llevara a 
cabo la instalación de la malla sombra en el Jardín de Niños de Estancia de los López, 
continua con la voz y solicita instalar un cancel en la entrada del panteón de Estancia de 
los López para evitar sigan entrando personas a dañar las construcciones al interior del 
mismo, así mismo solicita se atienda el tiradero de basura sobre el camino que conduce 
al panteón ya que está generando contaminación y al mismo tiempo afectación a los 
predios colindantes. 

Expuestas las solicitudes el presidente municipal le informa en relación a la malla sombra 
se esta a la espera de que el proveedor la tenga para instalarla, en relación a la 
instalación del cancel en el panteón el presidente municipal le solicita al regidor buscar 
una persona que pueda realizar este trabajo y el ayuntamiento cubriría los gastos y en 
cuanto se refiere al asunto del tiradero de basura le informa que se implementan 
operativos con el fin de ubicar a las personas que realizan esta mala practica y así poder 
sancionar conforme a derecho. 

En voz el Regidor Armando Altamirano García, informa que en la comunidad de El 
Rosario 10 lámparas no encienden así mismo manifiesta que se instalaron varias 
lámparas a baja altura y no iluminan correctamente. Así mismo informa que la fosa 
séptica de la escuela primaria se lleno lo cual ocasiono afectaciones a los vecinos por lo 
que solicita se atienda el problema 

Expuestas las solicitudes del regidor el presidente municipal le informa que serán 
turnadas sus solicitudes al la Dirección de Obras y Servicios Públicos para su atención, 
y en relación al tema de limpieza de la fosa séptica de la primaria se llevara a cabo una 
reunión con la empresa constructora para su atención. 

En voz la regidora Erika Valenzuela Arizon solicita se le informe si se llevara a cabo un 
bacheo sobre el tramo carretero Amatlán – Yerbabuena ya que se encuentra en malas 
condiciones, así mismo solicita se lleve a cabo la instalación de tubulares o postes sobre 
el malecón para poder instalar lámparas, ya que es un tramo muy transitado y no cuenta 
con iluminación. 

Expuestas las solicitudes de la regidora el presidente municipal le informa que se 
gestionara la instalación y/o donación de postes ante la Comisión de Federal de 
Electricidad para instalarlos sobre el malecón, así mismo le informa que en los próximos 
días se llevara a cabo un bacheo emergente. 

 

 

 



 

 

 

 

Continua con la voz e informa a los integrantes del H. Cabildo que el próximo sábado 29 
de julio se llevara a cabo una campaña de reforestación de manera simultanea en todo 
el municipio, haciendo una invitación a participar donde se plantaran dos mil arboles en 
todo el municipio. 

Así mismo informa que se autorizo la segunda etapa del proyecto de colorimetría para 
iniciar los trabajos en la comunidad de Barranca del Oro y posterior arrancar el programa 
en Estancia de los López y el El Rosario. 

VII.- CLAUSURA DE LA SESION: 

No habiendo más asuntos a tratar y una vez desahogada la presente sesión, el 

Presidente Municipal clausura los trabajos de esta sesión siendo las 13:25 horas del día 

jueves veintisiete (27) de julio del dos mil veintitrés 2023. 

 

Presidente Municipal Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz. - Rúbrica 

Síndico Municipal. – C. Miriam Aurora Vázquez García. - Rúbrica 

Regidor. Mtro. Jorge Ramon Soto Aguilar . - Rúbrica 

Regidora.  Mtra. Gabriela Noemi Parra Aguiar. - Rúbrica 

Regidor. L.A.E. José Valentín Aguiar Robles. -Rúbrica 

Regidor. Mtro. Héctor Armando Altamirano García. - Rúbrica 

Regidora. C. Erika Valenzuela Arizon. - Rúbrica 

Regidora. C. Mileibi Pereida Castro. - Rúbrica 

Regidora C. Helehidy Yessenia Rodríguez Velásquez. - Rúbrica 

Secretario del Ayuntamiento. - Lic. Luis Fernando Aguiar Flores. - Rúbrica



 

 

 

 

El Lic. Luis Fernando Aguiar Flores Secretario del H. XLII Ayuntamiento 

Constitucional de Amatlán de Cañas, Nayarit con fundamento a los artículos  65  

fracción VII,  112 y  234 de la Ley Municipal del Estado de Nayarit y el artículo 26 

fracción XII del Reglamento de la Administración Pública Municipal de Amatlán de 

Cañas, Nayarit y los artículos 3, 4, 6, 8,10 y 14 del Reglamento de la Gaceta 

Municipal de Amatlán de Cañas, Nayarit  a sus habitantes:     

 

HACE SABER: 

Que el día 27 de julio de 2023, en Sesión Ordinaria número 50 se aprobó: El Avance 
de Gestión Financiera, segundo trimestre del 2023; así como el informe mensual de 
actividades. 

 
ACTA DE CABILDO QUINCUAGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA DEL H. XLII 

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE AMATLÁN DE CAÑAS, NAYARIT 

 

En la ciudad de Amatlán de Cañas Nayarit, siendo las 12:00 horas del día jueves 

veintisiete (27) de julio del año dos mil veintitrés 2023, reunidos los integrantes del 

ayuntamiento en cita, en el recinto oficial de la sala de cabildo, edificio de la 

presidencia municipal, para llevar a cabo la Quincuagésima sesión ordinaria de 

cabildo, convocada por el Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz Presidente Municipal; 

con la finalidad de desahogar los puntos y acuerdos de conformidad con la 

convocatoria y Ley Municipal para el Estado de Nayarit, en sus artículos I , II, IV 

Fracción IX, 49, 50 Fracción I , 51, 54 y 55 Fracción III , 57 , 58 , 59, 64 Fracción I, 

70 Fracción I , 71 Fracción I, 73 Fracción III, bajo el siguiente: 

ORDEN DEL DIA 

I. Pase de lista  
II. Verificación de Quórum Legal 

III. Lectura y aprobación en su caso, del orden del día. 
IV. Lectura y en su caso aprobación del acta anterior. 
V. Presentación, revisión y en su caso aprobación del informe de avance de 

Gestión Financiera, segundo trimestre del 2023. 
VI. Presentación, revisión y en su caso aprobación del informe mensual de 

actividades. 
VII. Asuntos Generales. 

VIII. Clausura de la Sesión. 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

I. LISTA DE ASISTENCIA. Se procede a pasar lista de asistencia estando presente 

los siguientes integrantes del H. Cabildo. 

NOMBRE CARGO ASISTENCIA 

Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz Presidente Municipal Presente 

C. Miriam Aurora Vázquez García. Síndico Municipal Presente 

Mtro. Jorge Ramón Soto Aguilar Regidor Municipal  Presente 

Mtra. Gabriela Noemi Parra Aguiar Regidora Municipal Presente 

L.A.E. José Valentín Aguiar Robles Regidor Municipal Presente 

Mtro. Héctor Armando Altamirano García Regidor Municipal Presente 

C. Erika Valenzuela Arizon Regidora Municipal Presente 

C. Mileibi Pereida Castro Regidora Municipal Presente 

C. Helehidy Yessenia Rodríguez Velásquez Regidora Municipal Presente 

 

II. VERIFICACION DEL QUORUM LEGAL. Una vez concluido el pase de lista 

estando presentes la totalidad de los integrantes del H. Cabildo, el Secretario del 

Ayuntamiento informa que existe Quorum legal para iniciar la sesión.  

Verificada la existencia de Quorum Legal, el Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz 

Presidente Municipal, declara instalada la Sesión y por consecuente válidos los 

acuerdos que en ésta se tomen, y se procede al desahogo de los puntos. 

 

III. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, una vez 

expuesto el orden del día es aprobado por unanimidad de los presentes. 

IV. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. Una vez 

leída por parte del Secretario al término de la sesión anterior se aprueba por 

unanimidad. 

V. PRESENTACIÓN, REVISIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL INFORME 
DE AVANCE DE GESTIÓN FINANCIERA, SEGUNDO TRIMESTRE DEL 2023. 

Dando cumplimiento y desahogo a este punto del orden del día, el Presidente 
Municipal Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz, conforme a lo establecido por los 
artículos 38 inciso b)  y 36 fracciones II y III de la Ley de Fiscalización y Rendición 
de Cuentas del Estado de Nayarit, así como lo establecido en el artículo artículo 61 
inciso i) de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit; presenta a los integrantes 
del H. Cabildo el documento que contienen el resumen del informe de avance de 
gestión financiera correspondiente al segundo trimestre del 2023. 

Una vez presentado, analizado y revisado el presente documento, mismo que se 
agrega a la presente acta como parte integral de la presente sesión, los integrantes 
del H. Ayuntamiento de Amatlán de Cañas, Nayarit, aprueban por UNANIMIDAD, 
los siguientes: 



 

 

 

Puntos de acuerdo: 

Único. -  Se aprueba el informe de avance de gestión financiera 
correspondiente al segundo trimestre del 2023. 

VI. PRESENTACIÓN, REVISIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL INFORME 
MENSUAL DE ACTIVIDADES. 

Dando cumplimiento y desahogo a este punto del orden del día y de conformidad a 
lo establecido en el artículo 65 fracción VIII de la Ley Municipal para el Estado de 
Nayarit; el Presidente Municipal presenta a los integrantes de este H. Ayuntamiento 
el informe mensual sobre los aspectos más relevantes de la presente 
Administración. 

Una vez presentado, analizado y revisado el contenido del presente documento, 
mismo que se agrega como parte integral de la presente sesión, los integrantes del 
H. Ayuntamiento de Amatlán de Cañas, Nayarit, aprueban por UNANIMIDAD, los 
siguientes: 

Puntos de acuerdo: 

Único.-  Se aprueba el informe mensual de actividades presentado por el Presidente 
Municipal, relacionado con los aspectos más relevantes de esta Administración. 

 

VII. ASUNTOS GENERALES. 

Dentro de la presente sesión de cabildo no se presentaron asuntos generales a 
tratar. 

VIII.- CLAUSURA DE LA SESION: 

No habiendo más asuntos a tratar y una vez desahogada la presente sesión, el 
Presidente Municipal clausura los trabajos de esta sesión siendo las 14:20 horas del 
día jueves veintisiete (27) de julio del dos mil veintitrés 2023 
 

 

Presidente Municipal Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz. - Rúbrica 

Síndico Municipal. – C. Miriam Aurora Vázquez García. - Rúbrica 

Regidor. Mtro. Jorge Ramon Soto Aguilar . - Rúbrica 

Regidora.  Mtra. Gabriela Noemi Parra Aguiar. - Rúbrica 

Regidor. L.A.E. José Valentín Aguiar Robles. -Rúbrica 

Regidor. Mtro. Héctor Armando Altamirano García. - Rúbrica 

Regidora. C. Erika Valenzuela Arizon. - Rúbrica 

Regidora. C. Mileibi Pereida Castro. - Rúbrica 

Regidora C. Helehidy Yessenia Rodríguez Velásquez. - Rúbrica 

Secretario del Ayuntamiento. - Lic. Luis Fernando Aguiar Flores. – Rúbrica 



 

 

 

Anexos: Avance de Gestión Financiera correspondiente al segundo trimestre 
del 2023. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

El Lic. Luis Fernando Aguiar Flores Secretario del H. XLII Ayuntamiento 

Constitucional de Amatlán de Cañas, Nayarit con fundamento a los artículos  65  

fracción VII,  112 y  234 de la Ley Municipal del Estado de Nayarit y el artículo 26 

fracción XII del Reglamento de la Administración Pública Municipal de Amatlán de 

Cañas, Nayarit y los artículos 3, 4, 6, 8,10 y 14 del Reglamento de la Gaceta 

Municipal de Amatlán de Cañas, Nayarit  a sus habitantes:     

 

HACE SABER: 

Que el día 31 de Agosto de 2023, en Sesión Ordinaria número 51 se autorizó: celebrar 
el convenio de licencia de uso no exclusivo de la marca denominada “pueblos 
mágicos”. 
 
 
ACTA DE CABILDO QUINCUAGESIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL H. 

XLII AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE AMATLÁN DE CAÑAS, 

NAYARIT. 

En la ciudad de Amatlán de Cañas Nayarit, siendo las 11:00 horas del día jueves 

treinta y uno (31) de agosto del año dos mil veintitrés 2023, reunidos los integrantes 

del ayuntamiento en cita, en el recinto oficial de la sala de cabildo, edificio de la 

presidencia municipal, para llevar a cabo la Quincuagésima Primera sesión ordinaria 

de cabildo, convocada por el Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz Presidente Municipal; 

con la finalidad de desahogar los puntos y acuerdos de conformidad con la 

convocatoria y Ley Municipal para el Estado de Nayarit, en sus artículos I , II, IV 

Fracción IX, 49, 50 Fracción I , 51, 54 y 55 Fracción III , 57, 58 , 59, 64 Fraccione I, 

70 Fracción I , 71 Fracción I, 73 Fracción III, bajo el siguiente: 

ORDEN DEL DIA 

I. Pase de lista  
II. Verificación de Quórum Legal 

III. Lectura y aprobación en su caso, del orden del día. 
IV. Lectura y en su caso aprobación del acta anterior. 
V. Presentación, revisión y en su caso autorización para celebrar el convenio de 

licencia de uso no exclusivo de la marca denominada “pueblos mágicos”. 
VI. Asuntos Generales. 

VII. Clausura de la Sesión. 
 
 
 
 
 
 

 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 



 

 

I. LISTA DE ASISTENCIA. Se procede a pasar lista de asistencia estando presente 

los siguientes integrantes del H. Cabildo. 

NOMBRE CARGO ASISTENCIA 

Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz Presidente Municipal Presente 

C. Miriam Aurora Vázquez García. Síndico Municipal Presente 

Mtro. Jorge Ramón Soto Aguilar Regidor Municipal  Presente 

Mtra. Gabriela Noemi Parra Aguiar Regidora Municipal Presente 

L.A.E. José Valentín Aguiar Robles Regidor Municipal Presente 

Mtro. Héctor Armando Altamirano García Regidor Municipal Presente 

C. Erika Valenzuela Arizon Regidora Municipal Presente 

C. Mileibi Pereida Castro Regidora Municipal Presente 

C. Helehidy Yessenia Rodríguez Velásquez Regidora Municipal Presente 

 

II. VERIFICACION DEL QUORUM LEGAL. Una vez concluido el pase de lista 

estando presentes la totalidad de los integrantes del H. Cabildo, el Secretario del 

Ayuntamiento informa que existe Quorum legal para iniciar la sesión.  

Verificada la existencia de Quorum Legal, el Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz 

Presidente Municipal, declara instalada la Sesión y por consecuente válidos los 

acuerdos que en ésta se tomen, y se procede al desahogo de los puntos. 

III. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, una vez 

expuesto el orden del día, es aprobado por unanimidad de los presentes. 

IV. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. Una vez 

leída por parte del Secretario al término de la sesión anterior se aprueba por 

unanimidad. 

V. PRESENTACIÓN, REVISIÓN Y EN SU CASO AUTORIZACIÓN PARA 
CELEBRAR EL CONVENIO DE LICENCIA DE USO NO EXCLUSIVO DE LA 
MARCA DENOMINADA “PUEBLOS MÁGICOS”. 

Dando cumplimiento y desahogo a este punto del orden día, el Presidente Municipal             
Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz, presenta para su análisis y revisión a esta H. 
Cabildo el Convenio de Licencia de uso no exclusivo de la marca denominada 
“pueblos mágicos”; en ese sentido y de conformidad a lo establecido en los artículos 
115 fracción I de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, 108 de 
la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Nayarit; 49, 61 fracción III 
inciso d), 63, 64 fracción IX, 73 fracción II, 112 y 114 de la Ley Municipal para el 
Estado de Nayarit; este H. Ayuntamiento se encuentra legalmente facultado para 
aprobar y suscribir el presente Convenio. 

 

 

Una vez presentado, analizado, revisado y sabedores del contenido del presente 
Convenio de Licencia de uso no exclusivo de la marca “Pueblos Mágicos”; este H. 
Cabildo acuerda aprobar por UNANIMIDAD, los siguientes: 



 

 

 

Puntos de Acuerdo: 

Primero. -  Se autoriza la celebración del Convenio de Licencia de uso no 
exclusivo de la marca “Pueblos Mágicos” con la “Federación” y con el “Estado”, 
en los términos del documento que se presenta y se agrega como parte integral de 
la presente acta. 

Segundo. -  Se autoriza al Licenciado Jesús Rafael Sandoval Díaz, Presidente 

Municipal, a la C. Miriam Aurora Vázquez García, Síndica Municipal, así como a el 

Lic. Luis Fernando Aguiar Flores, Secretario del Ayuntamiento, para que, en 

conjunto, suscriban el presente convenio, de conformidad con los artículos 49, 63, 

64 fracción IX, 73 fracción II, 112 y 114 de la Ley Municipal para el Estado de 

Nayarit. 

 

VI.- ASUNTOS GENERALES 

Dentro de la presente sesión de cabildo, no fueron presentados asuntos generales 
por parte de los integrantes del H. Cabildo. 

VII.- CLAUSURA DE LA SESION: 

No habiendo más asuntos a tratar y una vez desahogada la presente sesión, el 

Presidente Municipal clausura los trabajos de esta sesión siendo las 12:00 horas 

del día jueves treinta y uno (31) de agosto del dos mil veintitrés 2023. 

 
 

Presidente Municipal Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz. - Rúbrica 

Síndico Municipal. – C. Miriam Aurora Vázquez García. - Rúbrica 

Regidor. Mtro. Jorge Ramon Soto Aguilar . - Rúbrica 

Regidora.  Mtra. Gabriela Noemi Parra Aguiar. - Rúbrica 

Regidor. L.A.E. José Valentín Aguiar Robles. -Rúbrica 

Regidor. Mtro. Héctor Armando Altamirano García. - Rúbrica 

Regidora. C. Erika Valenzuela Arizon. - Rúbrica 

Regidora. C. Mileibi Pereida Castro. - Rúbrica 

Regidora C. Helehidy Yessenia Rodríguez Velásquez. - Rúbrica 

Secretario del Ayuntamiento. - Lic. Luis Fernando Aguiar Flores. - Rúbrica 

 

 

El Lic. Luis Fernando Aguiar Flores Secretario del H. XLII Ayuntamiento 

Constitucional de Amatlán de Cañas, Nayarit con fundamento a los artículos  65  

fracción VII,  112 y  234 de la Ley Municipal del Estado de Nayarit y el artículo 26 

fracción XII del Reglamento de la Administración Pública Municipal de Amatlán de 



 

 

Cañas, Nayarit y los artículos 3, 4, 6, 8,10 y 14 del Reglamento de la Gaceta 

Municipal de Amatlán de Cañas, Nayarit  a sus habitantes:     

HACE SABER: 

Que el día 31 de agosto del 2023 en Sesión Ordinaria número 51, se aprobó: la 

construcción de pavimentación con empedrado ahogado en cemento y línea de 
drenaje sobre la calle Filimón Marmolejo de la localidad de Tepuzhuacan; se aprobó 
la construcción de cuarto dormitorio en las localidades: Amatlán de Cañas, Estancia 
de los López, San Blasito, Jesús María, Pie de la Cuesta y la Yerbabuena; así como 
también se aprobó el informe mensual de actividades 

ACTA DE CABILDO QUINCUAGESIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL 

H. XLII AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE AMATLÁN DE CAÑAS, 

NAYARIT. 

En la ciudad de Amatlán de Cañas Nayarit, siendo las 12:00 horas del día jueves 

treinta y uno (31) de agosto del año dos mil veintitrés 2023, reunidos los integrantes 

del ayuntamiento en cita, en el recinto oficial de la sala de cabildo, edificio de la 

presidencia municipal, para llevar a cabo la Quincuagésima segunda sesión 

ordinaria de cabildo, convocada por el Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz Presidente 

Municipal; con la finalidad de desahogar los puntos y acuerdos de conformidad con 

la convocatoria y Ley Municipal para el Estado de Nayarit, en sus artículos I , II, IV 

Fracción IX, 49, 50 Fracción I , 51, 54 y 55 Fracción III , 57, 58 , 59, 64 Fracción I, 

70 Fracción I , 71 Fracción I, 73 Fracción III, bajo el siguiente: 

ORDEN DEL DIA 

I. Pase de lista  
II. Verificación de Quórum Legal 

III. Lectura y aprobación en su caso, del orden del día. 
IV. Lectura y en su caso aprobación del acta anterior. 
V. Presentación, revisión y en su caso aprobación para la construcción de 

pavimentación con empedrado ahogado en cemento y línea de drenaje sobre la 
calle Filimón Marmolejo de la localidad de Tepuzhuacan. 

VI. Presentación, revisión y en su caso aprobación para la construcción de cuarto 
dormitorio en las localidades: Amatlán de Cañas, Estancia de los López, San 
Blasito, Jesús María, Pie de la Cuesta y la Yerbabuena. 

VII. Presentación, revisión y en su caso aprobación del informe mensual de 
actividades. 

VIII. Asuntos Generales. 
IX. Clausura de la Sesión. 

 
 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

I. LISTA DE ASISTENCIA. Se procede a pasar lista de asistencia estando presente 

los siguientes integrantes del H. Cabildo. 



 

 

NOMBRE CARGO ASISTENCIA 

Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz Presidente Municipal Presente 

C. Miriam Aurora Vázquez García. Síndico Municipal Presente 

Mtro. Jorge Ramón Soto Aguilar Regidor Municipal  Presente 

Mtra. Gabriela Noemi Parra Aguiar Regidora Municipal Presente 

L.A.E. José Valentín Aguiar Robles Regidor Municipal Presente 

Mtro. Héctor Armando Altamirano García Regidor Municipal Presente 

C. Erika Valenzuela Arizon Regidora Municipal Presente 

C. Mileibi Pereida Castro Regidora Municipal Presente 

C. Helehidy Yessenia Rodríguez Velásquez Regidora Municipal Presente 

 

II. VERIFICACION DEL QUORUM LEGAL. Una vez concluido el pase de lista 

estando presentes la totalidad de los integrantes del H. Cabildo, el Secretario del 

Ayuntamiento informa que existe Quorum legal para iniciar la sesión.  

Verificada la existencia de Quorum Legal, el Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz 

Presidente Municipal, declara instalada la Sesión y por consecuente válidos los 

acuerdos que en ésta se tomen, y se procede al desahogo de los puntos. 

III. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, una vez 

expuesto el orden del día, es aprobado por unanimidad de los presentes. 

IV. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. Una vez 

leída por parte del Secretario al término de la sesión anterior se aprueba por 

unanimidad. 

V. PRESENTACIÓN, REVISIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTACIÓN CON EMPEDRADO AHOGADO EN 
CEMENTO Y LÍNEA DE DRENAJE SOBRE LA CALLE FILIMÓN MARMOLEJO 
DE LA LOCALIDAD DE TEPUZHUACAN. 

Dando cumplimiento y desahogo a este punto del orden día, el Presidente Municipal             
Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz, presenta para su análisis y revisión a este H. 
Cabildo el proyecto de obra denominado “pavimentación con empedrado ahogado 
en cemento y línea de drenaje sobre la calle Filimón Marmolejo de la localidad de 
Tepuzhuacan”; de conformidad a lo establecido en los artículos 49 y 61 fracciones 
I y III numeral 6, de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

En voz el Regidor José Valentín Aguiar Robles, solicita se le informe si tal obra se 
iniciara desde el pavimiento hacia arriba. 
 
Expuesta la solicitud del Regidor, el Presidente le informa que efectivamente se 
iniciara de donde termina el pavimento de la carretera hacia arriba tal cual lo 
manifiesta el proyecto de obra en sus especificaciones. 

Una vez presentado, analizado, revisado y sabedores del contenido del presente 
proyecto de obra denominado “pavimentación con empedrado ahogado en cemento 
y línea de drenaje sobre la calle Filimón Marmolejo de la localidad de Tepuzhuacan; 
este H. Cabildo acuerda aprobar por UNANIMIDAD, los siguientes: 

 

Puntos de Acuerdo: 

Único. -  se aprueba la construcción de la obra “pavimentación con empedrado 
ahogado en cemento y línea de drenaje sobre la calle Filimón Marmolejo de la 
localidad de Tepuzhuacan”. en los términos del documento que se adjunta y forma 
parte integral de la presente acta. 

VI. PRESENTACIÓN, REVISIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA 

CONSTRUCCIÓN DE CUARTO DORMITORIO EN LAS LOCALIDADES: 

AMATLÁN DE CAÑAS, ESTANCIA DE LOS LÓPEZ, SAN BLASITO, JESÚS 

MARÍA, PIE DE LA CUESTA Y LA YERBABUENA. 

Dando cumplimiento y desahogo a este punto del orden día, el Presidente Municipal             
Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz, presenta para su análisis y revisión a este H. 
Cabildo el proyecto de obra denominado “construcción de cuarto dormitorio en las 
localidades: Amatlán de Cañas, Estancia de los López, San Blasito, Jesús María, 
Pie de la Cuesta y la Yerbabuena”; de conformidad a lo establecido en los artículos 
49 y 61 fracciones I y III numeral 2, de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit. 
 
En voz el Regidor Armando Altamirano García solicita se le informe el porque no se 
contemplo a la comunidad de el Rosario para este tipo de apoyos, así mismo hace 
mención que se tiene un compromiso de realizar los vados y no se han llevado a 
cabo los trabajos. 
 
Expuestas las solicitudes del Regidor, el Presidente le informa que el ayuntamiento 
no ha realizado obra directa en la comunidad pero si se hicieron gestiones ante el 
Gobernador del Estado para que la comunidad fuera beneficiada en la construcción 
de la Escuela Francisco I. Madero donde se invirtieron cerca de ocho millones de 
pesos y en cuanto refiere a la construcción de los cuartos dormitorios en la 
comunidad, se esta a la espera de la respuesta de IPROVINAY sobre el recurso 
que se destinara en el Municipio, para posterior estar en condiciones de distribuir el 
recurso e integrar en estos apoyos a las comunidades restantes del Municipio. Por 
el momento se están llevando a cabo los trámites legales y administrativos 
correspondiente para que nuestro municipio pueda ejecutar recurso. 
 
 
 



 

 

En voz la Regidora Erika Valenzuela Arizon solicita se le informe que criterios y 
especificaciones se consideraron para la distribución de estos cuartos dormitorios, 
de igual manera solicita se le informe los montos con los que se apoyaran a los 
beneficiarios de estos apoyos. 
 
Expuestas las solicitudes de la Regidora, el Presidente le informa que los tramites 
se llevaran a cabo mediante estudios socioeconómicos y cuestionarios (CUIS)  a 
todas las propuestas, adicional a ello, se dará prioridad a matrimonios jóvenes que 
no cuenten con vivienda y para personas adultas que no cuenten con vivienda y que 
realmente la requieran. Continua con la voz e informa que el monto estimado para 
la construcción de estos cuartos será de $95,000 (noventa y cinco mil pesos m.n.). 
 
En voz el Regidor José Valentín Aguiar Robles, solicita que este programa se realice 
de manera transparente y que no sean beneficiados los amigos de funcionarios y 
que lleguen a quien realmente los necesite.  
 
Expuesta la solicitud del Regidor, el Presidente le informa que efectivamente se 
realizara de manera transparente y acatando los lineamientos marcados por la 
federación para la ejecución de este tipo de apoyos. 

Una vez presentado, analizado, revisado y sabedores del contenido del presente 
proyecto de obra denominado “construcción de cuarto dormitorio en las localidades: 
Amatlán de Cañas, Estancia de los López, San Blasito, Jesús María, Pie de la 
Cuesta y la Yerbabuena”; este H. Cabildo acuerda aprobar por UNANIMIDAD, los 
siguientes: 

Puntos de Acuerdo: 

Único. -  Se aprueba la construcción de “cuarto dormitorio en las localidades: 
Amatlán de Cañas, Estancia de los López, San Blasito, Jesús María, Pie de la 
Cuesta y la Yerbabuena”, en los términos del documento que se adjunta y forma 
parte integral de la presente acta. 

 

VII. PRESENTACIÓN, REVISIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL INFORME 
MENSUAL DE ACTIVIDADES. 

Dando cumplimiento y desahogo a este punto del orden del día y de conformidad a 
lo establecido en el artículo 65 fracción VIII de la Ley Municipal para el Estado de 
Nayarit; el Presidente Municipal presenta a los integrantes de este H. Ayuntamiento 
el informe mensual sobre los aspectos más relevantes de la presente 
Administración. 

Una vez presentado, analizado y revisado el contenido del presente documento, 
mismo que se agrega como parte integral de la presente sesión, los integrantes del 
H. Ayuntamiento de Amatlán de Cañas, Nayarit; aprueban por UNANIMIDAD, los 
siguientes: 

 

 



 

 

Puntos de acuerdo: 

Único.-  Se aprueba el informe mensual de actividades presentado por el Presidente 
Municipal, relacionado con los aspectos más relevantes de esta Administración, de 
conformidad a los anexos que se agregan y forman parte de esta acta. 

VIII.  ASUNTOS GENERALES 

Dando cumplimiento y desahogo al presente punto en voz la Sindico Municipal 
solicita se le informe que tramite se le dio al apoyo solicitado por el señor Domingo 
en cuanto a su línea de conducción, continua con la voz y solicita se le apoye a las 
familias de la comunidad de los agrios para el transporte de niños a la escuela de 
Tepuzhuacan, de igual manera solicita se lleve a cabo la instalación de lámparas en 
la comunidad de Los Agrios específicamente a la altura de la propiedad del señor 
Oscar Zúñiga; continua con la voz y solicita se designe personal para llevar a cabo 
una inspección y ordenamiento de los documentos que se encuentran en el archivo 
muerto de este Ayuntamiento. 

Expuestas las solicitudes de la Sindico el Presidente le informa que en lo que refiere 
al apoyo del señor Domingo tal solicitud se encuentra en tramite para ser ejecutada 
por la Dirección de Obras Públicas, continua con la voz y le informa que el 
Ayuntamiento llego a un acuerdo con los padres de familia de las comunidades de 
Los Agrios y el Portezuelo donde ellos pondrían un vehículo y el Ayuntamiento 
apoyaría con combustible para el traslado de estudiantes; en relación al tema de 
luminarias se turnara a la Dirección de Obras Publicas para su atención y en cuanto 
refiere al tema de revisión del Archivo le informa que cada Dirección tendría que 
realizar su propia inspección, adicional a ello se esta trabajando en el Reglamento 
de archivos para su mejor organización. 

En voz la Regidora Gabriela Noemi Parra Aguiar solicita se le brinde apoyo con 
sillas al Telebachillerato de la Comunidad de Jesús María ya que este año 
incremento la matricula y los jóvenes no cuentan con sillas, continua con la voz y 
solicita se instalen las tazas de baño en la escuela de la comunidad de La 
Yerbabuena, de igual manera hace del conocimiento que existe un grupo de jóvenes 
de Estancia de los López que fueron ganadores en concursos y solicitan apoyo para 
asistir al estadio de las chivas en Guadalajara Jalisco; continua con la voz e informa 
que actualmente se tienen 24 estudiantes en la casa del estudiante en Tepic y es 
necesarios adquirir mas camas para los jóvenes. 

Expuestas la solicitudes de la Regidora, el Presidente le solicita se le haga llegar la 
solicitud para gestionar las sillas para los estudiantes, en relación a la instalación de 
tazas de baño se turna a la Dirección de Obras Públicas para su instalación el 
próximo sábado 02 de septiembre del presente año, continua con la voz y le informa 
que en los próximos días se llevara al estadio jalisco a un grupo de niños y jóvenes 
deportistas y posterior se programara el apoyo para los jóvenes de Estancia de los 
López; continua con el uso de la voz y le informa que en relación a las camas para 
la casa del estudiante se giraron indicaciones al administrador de la casa del 
estudiante para que se adquieran más camas y anaqueles para los dormitorios, así 
mismo se realizaran mejoras y mantenimiento a dicha casa. 



 

 

Continua con la voz e informa a los integrantes del H. Cabildo que se considere para 
el próximo Presupuesto de Egresos del Municipio, la creación de una partida para 
el mantenimiento de la casa del estudiante en Tepic. 

En voz el Regidor Jorge Ramon Soto Aguilar solicita se le informe si el Ayuntamiento 
participara en el tradicional grito de independencia en Estancia de los López, 
continua con la voz y solicita se le informe si se les apoyara a las escuelas 
ganadoras del concurso de oratoria con material de oficina; continua con la voz e 
informa que es necesario llevar a cabo el mantenimiento del camino hacia el 
panteón ya que se encuentra en muy mal estado; así mismo solicita se lleve a cabo 
el empedrado sobre la calle Galdino Romero de Estancia de los López. 

Expuestas las solicitudes del Regidor, el Presidente le informa que se tiene 
contemplado asistir y participar en el grito de independencia, el cual se llevara a 
cabo en la plaza de la comunidad a partir de la 20:45 horas, así mismo le informa 
que en relación al apoyo de material para los ganadores de oratoria si se les apoyara 
con material de oficina, y en cuanto refiere a la reparación de calles esta solicitud 
se turnara a la Dirección de Obras Públicas. 

En voz el Regidor Armando Altamirano García, solicita se lleve a cabo el desazolve 
del arroyo del rosario sobre la parte alta ya que existen viviendas que están en 
riesgo, debido a que se encuentra al margen del arroyo, continúan con la voz y 
solicita se lleve a cabo la entrega de 40 sacos de cemento al comité para concluir 
los trabajos en el “campito”, así mismo solicita apoyo de 10 sacos de cemento para 
la construcción de un muro sobre el lugar conocido como la “receptora”. 

Expuestas las solicitudes del Regidor, el Presidente le informa que en lo inmediato 
se llevara a cabo trabajos para la contención del cause del arroyo en rosario, informa 
que el temporal de lluvias a causado grandes daños en el Municipio y se están 
atendiendo; y en relación a los trabajos de construcción se turnara a la Dirección de 
Obras Públicas para su atención. 

En voz la Regidora Erika Valenzuela Arizon, solicita se considere el compromiso 
con la Comunidad de El Zopilote con su línea de conducción de agua potable, 
continua con la voz y manifiesta que derivado del temporal de lluvia la línea de 
conducción de agua potable que abastecer las colonias loma linda y pueblo viejo se 
ha visto afectada, por lo que solicita apoyo para distribución del vital liquido en las 
viviendas; continua con la voz y solicita se le informe si se le está dando seguimiento 
a la perforación de un pozo profundo para el abastecimiento de agua, de igual 
manera solicita se le informe si ya se está trabajando en relación al segundo informe 
de gobierno que está próximo a presentarse. 

Expuestas las solicitudes de la Regidora, el Presidente le informa que a la brevedad 
se gestionara el apoyo de dos pipas para la distribución de agua potable, de igual 
manera hace del conocimiento que en los próximos días sostendrá una reunión con 
el Gobernador del Estado y dentro de las prioridades se solicitara la construcción 
de un pozo profundo para abastecer estas colonias así como la rehabilitación de las 
carreteras del municipio, en relación a la obra de agua potable de la comunidad de  

 



 

 

 

El Zopilote le informa que se turnara a la Dirección de Obras para su seguimiento 
pasando el temporal de lluvias; y en relación a los trabajos para el próximo informe 
de gobierno le informa que ya se tuvieron reuniones previas con cada área y 
presentaron sus actividades y se está integrando el próximo informe. 

En voz el Regidor José Valentín Aguiar Robles informa que derivado de las lluvias 
la comunidad de Tepuzhuacan se ha visto afectada y presenta daños en la línea de 
drenaje por lo que solicita su rehabilitación, continua con la voz e informa que la 
colonia el tempisque tiene su alumbrado publico fundido por lo que solicita su 
reparación, al mismo tiempo informa que la comunidad de los agrios tiene varias 
lámparas dañadas en el acceso principal así como en la comunidad de Los 
Mezquites por lo que solicita su mantenimiento; continua con la voz e informa que 
en la comunidad de Tepuzhuacan la escuela secundaria no cuenta con los 
suficientes maestros por lo que solicita apoyo para gestionar más maestros. 

Expuesta las solicitudes del Regidor, el Presidente le informa que en relación al 
tema del drenaje así como el cambio de focos del alumbrado publico se turnaran las 
solicitudes a la Dirección de Obras Publicas para su atención, y en lo que refiere al 
apoyo de los maestros solicita se haga llegar una solicitud para darle tramite ante la 
autoridad correspondiente. 

En voz el Presidente Municipal hace extensiva la invitación a los integrantes del H. 
Cabildo para participar en una campaña de concientización y prevención sobre el 
uso del casco y cinturón de seguridad, misma que se llevara a cabo en coordinación 
con las Direcciones de Seguridad Publica y Protección Civil en los centros 
educativos y al publico en general. 

 

IX.- CLAUSURA DE LA SESION: 

No habiendo más asuntos a tratar y una vez desahogada la presente sesión, el 

Presidente Municipal clausura los trabajos de esta sesión siendo las 13:45 horas 

del día jueves treinta y uno (31) de agosto del dos mil veintitrés 2023. 

 

Presidente Municipal Lic. Jesús Rafael Sandoval Díaz. - Rúbrica 

Síndico Municipal. – C. Miriam Aurora Vázquez García. - Rúbrica 

Regidor. Mtro. Jorge Ramon Soto Aguilar . - Rúbrica 

Regidora.  Mtra. Gabriela Noemi Parra Aguiar. - Rúbrica 

Regidor. L.A.E. José Valentín Aguiar Robles. -Rúbrica 

Regidor. Mtro. Héctor Armando Altamirano García. - Rúbrica 

Regidora. C. Erika Valenzuela Arizon. - Rúbrica 

Regidora. C. Mileibi Pereida Castro. - Rúbrica 

Regidora C. Helehidy Yessenia Rodríguez Velásquez. - Rúbrica 

Secretario del Ayuntamiento. - Lic. Luis Fernando Aguiar Flores. – Rúbrica 

 

 



 

 

 

Anexos: sesión 52 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

El Lic. Luis Fernando Aguiar Flores, Secretario del H. XLII Ayuntamiento 

Constitucional de Amatlán de Cañas, Nayarit, quien suscribe con fundamento en los 

artículos 114 fracción IV de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, hago constar 

y CERTIFICO Que la gaceta Tomo 12 Ejemplar I Sección Única contiene los 

acuerdos que el H. Cabildo ha celebrado, del 27 de julio del 2023 al 31 de agosto 

del 2023. Se extiende la presente certificación para los fines legales a que haya 

lugar, en la ciudad de Amatlán de Cañas, Nayarit, a los (04) cuatro días del mes de 

septiembre del (2023) dos mil veintitrés.   

 

 

 


